

DL 22 novembre 1978

**LA MURE**

**Un O.V.N.I. dans le ciel matheysin ?**

*DL du 22/11/78*

Grenoble. — Un automobiliste qui semble digne de foi, s'est présenté mardi, à la gendarmerie de La Mure, où l'on a écouté sérieusement l'histoire qui avait laissé sceptiques les premières personnes à qui il avait fait part de son émotion.

Donc, mardi vers 5 heures, un automobiliste qui circulait dans l'agglomération de La Mure, a soudain aperçu au-dessus du Cimon, une pointe qui culmine vers 1 200 mètres, une boule violette entourée d'un halo rose.

L'objet joua les ludions une ou deux fois, avant de venir dans la direction de l'automobiliste.

Puis soudain, il reprit de la hauteur et passa derrière la montagne en direction du Trièves.

Les personnes qui auraient pu être témoins du phénomène sont priées de prendre contact avec les gendarmes de La Mure.

DL 04 décembre 1978

**MÉTÉORITE, O.V.N.I... ?**

*DL du 4/12/78*

**Pendant huit minutes un Roannais a filmé en vidéo un exceptionnel phénomène lumineux**

Roanne. — Si beaucoup de témoins ont aperçu samedi entre 17 et 18 heures, dans le ciel roannais, un phénomène lumineux d'une exceptionnelle importance, bien peu ont dû avoir le réflexe de M. Jean-Luc Michault, 10 rue de Bourgogne à Roanne, qui a eu l'idée de le filmer avec une caméra vidéo...

Dimanche matin nous avons pu voir sur son récepteur, ce film d'une excellente qualité qui présente pour une fois, les garanties d'une authenticité que l'on ne peut absolument nier.

C'était 18 h 10 exactement, quand un voisin avertit M. Michault, qui au 12<sup>e</sup> étage, de la Tour de Bourgogne, bénéficia

d'un observatoire privilégié, que le ciel au-dessus de la côte roannaise était tout illuminé.

Pendant une dizaine de minutes, M. Michault qui n'en croyait pas ses yeux, filma ce phénomène.

Nous avons le lendemain, découvert à notre tour le document en compagnie du capitaine Bernis, commandant la compagnie de Roanne et du chef Landelle, qui ont établi un rapport sur ce fait pour le moins insolite.

L'objet lumineux d'une forme ronde, est apparu à l'ouest et s'est détaché de l'horizon formé par la ligne de crête des monts de la Madeleine à hauteur, par rapport au point où l'observateur était placé, du hameau de Che-

rier.

Après une montée en zig-zag particulièrement lumineuse, l'objet a décrit un grand cercle avant de s'immobiliser.

Le graphisme qu'il avait ainsi dessiné avait la forme d'un immense champignon.

Il est d'ailleurs difficile d'estimer l'amplitude, comme la hauteur à laquelle ce phénomène s'est manifesté et la trajectoire suivie, d'une manière précise par cette boule de feu.

L'image est d'une telle précision qu'à certain moment l'écran est traversé par un vol d'oiseaux.

Vers 18 h 10, le phénomène disparaissait, tandis qu'une lumière illuminait le ciel.

De quoi s'agit-il ? La question est posée.

Il nous serait très difficile d'émettre une opinion et nous laissons le soin aux scientifiques d'expliquer ce phénomène sur lequel on dispose, chose rare, d'un irréfutable témoignage.

On comprend que M. Michault ne veuille pas se séparer de la bande magnétique qu'il a enregistrée, mais il se fera un plaisir de la projeter à ceux qui sont intéressés par ces mystères célestes.

Le phénomène a d'ailleurs été observé dans les régions de Clermont et les services spécialisés de la gendarmerie constituent un dossier.